



PRÉFET DE L'EURE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

EPISODE DE VIOLENCES URBAINES A EVREUX

Évreux, le 14 juillet 2020

Cette nuit, pendant plusieurs heures, des affrontements ont opposé les forces de l'ordre à des groupes de jeunes dans les quartiers de la Madeleine, de Nétreville et, dans une moindre mesure, à Navarre.

Jusqu'en milieu de nuit, les effectifs de la direction départementale de la sécurité publique renforcés par un escadron de gendarme mobile ont fait face à des groupes mobiles et déterminés.

De nombreux incendies ont été déclenchés (une dizaine de poubelles et 5 véhicules) et des dégradations sur le mobilier urbain ont été commises. Un incendie de voitures s'est propagé à une maison entraînant l'évacuation de 9 personnes et le relogement des habitants de l'une d'elles.

Les forces de sécurité présentes dans le quartier toute la nuit ont fait usage à de nombreuses reprises de lacrymogène pour rétablir l'ordre.

Au cours de cet évènement, 8 gendarmes mobiles ont été légèrement blessés ainsi que plusieurs policiers locaux.

Le préfet de l'Eure condamne fermement ces agissements et salue l'action des forces de l'ordre locales et de gendarmerie afin de rétablir l'ordre à Évreux.

Un nouveau dispositif de sécurité sera mis en place la nuit prochaine sur la ville d'Évreux. Une unité de force mobile sera

**Cabinet du préfet de l'Eure
Service départemental
de la communication interministérielle**